

Liebe Gemeinde

Im September steht der Dank-, Buss- und Bettag in der Agenda unserer Kirchen, ein Tag, wo wir in uns gehen und uns zugleich Gott öffnen. Bin ich nur ein Gott, der nahe ist, spricht der HERR, und nicht auch ein Gott, der ferne ist? Das ist ein Gotteswort (Jeremia 23,23), welches das Anliegen des Dank-, Buss- und Bettages gut auf den Punkt bringt.

Wir kennen Gott. Wir wissen, dass er da ist und auch, wie er ist. Die Bibel gibt darüber Auskunft. Und die ist sehr vielschichtig. Gott ist gnädig. Er vergibt dem, der sich ihm ernsthaft zuwendet. Gott ist kreativ. Die Schöpfung und alles Leben sind der Beleg dafür. Gott ist streng. Suppen, die wir uns eingebrockt haben, löffelt er nicht für uns aus, hilft uns aber durch sein Wort, Wege im Leben zu finden, wo man sich so eine Suppe nicht noch einmal einbrockt. Und manchmal ist Gott nicht zu begreifen und die Frage «Warum das?» steht im Raum.

Nicht alles, was sich aus Gottes Sicht mit Liebe und Sinn verbindet, erscheint uns liebe- oder sinnvoll. Gott erscheint manchmal fern, schwer zu enträtseln. Vielleicht muss das so sein. Unsere Aufgabe ist es nicht, Gott zu verstehen. Unsere Aufgabe ist es, ihn anzubeten. So kommen wir Gott nahe und er uns. Erst wenn wir die Tiefe der Worte «Dein Wille geschehe, ... denn dein ist das Reich und die Macht...», die uns Jesus für das Gebet gab, erfassen, regt sich in uns vielleicht nicht ein Verstehen Gottes, aber doch ein Einwilligen in sein Tun.

*Es grüsst Sie sehr herzlich
Ihr Pfarrer Christian Herbst*

Sommerlager «Akte SoLa ungelöst»

Das Sommerlager mit Ermittlercharme war ein voller Erfolg. Hier ein paar Auszüge aus dem Erlebnisbericht, den Sie auch auf den Homepages unserer Kirchgemeinden in voller Länge nachlesen können: Mit den ÖV ging es zum Jugend-Erlebnishaus Eichberg oberhalb von Altstätten. Uns erwartete eine Polizeiausbildung. Das bedeutete am Montag einen Postenlauf und das Herstellen unserer Polizeiuniformen. Dienstag dann Einsatz in Rheineck. Wir machten fremden Leuten eine kleine Freude mit einer Rose und einem

Termine

1. September

10.00 Kirche Kunterbunt in Kesswil

2. September

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

4. September

12.00 Mittagstisch im Restaurant «Pier» in Uttwil

6. September

19.00 Lobpriis im KGH Kesswil

9. September

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

12./13. September

Seniorenflug

16. September

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

17. September

9.00 Frauengesprächskreis im KGH Kesswil

23. September

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

26. September

17.30 Bibelgespräch im KGH Uttwil

30. September

14.00 Spielnachmittag im KGH Uttwil

Hinweis zu den Terminen

Alle Jugendanlässe sind im Leporello und auf der Homepage der Kirchgemeinden zu finden.

Gottesdienste im September

Sonntag, 1. September

11.15 Kesswil, gem. Jugendgottesdienst
19.00 Dozwil, Abendandacht

Sonntag, 8. September

9.30 Uttwil
19.00 Dozwil, Jugendgottesdienst Teenie

Sonntag, 15. September, Eidg. Dank-, Buss- und Bettag

9.30 Dozwil, Abendmahl
19.00 Uttwil, Abendmahl

Dienstag, 17. September

18.00 Uttwil, Jugendgottesdienst Kids

Sonntag, 22. September

9.30 Uttwil

Sonntag, 29. September

9.30 Dozwil, Erntedankgottesdienst

Kurzfristige Änderungen bei unseren Terminen sind möglich. Wir bitten Sie daher, auch immer unsere Veröffentlichungen im «Allgemeinen Anzeiger» und im «Seeblick» zu beachten.

«Maulwürfe» eingeschlichen und die Schwarzhändler schliesslich verhaftet. Der Donnerstag galt der Suche nach dem Goldfisch von Kommandant Lassard, der verschwunden war. In der Badi von Altstätten wurden wir fündig. Ach so, auch das haben wir noch ermittelt: Wer ist besser im Fussball und im Beachvolleyball? Die Mädchen, die Jungs oder die Leiter? Diese Frage wurde am Freitag geklärt, doch unterliegt das Ergebnis der Geheimhaltung.



Motivationspruch. Danach besuchten wir den Polizeistützpunkt Thal. Freundliche Polizistinnen und Polizisten zeigten uns die Einsatzwagen, die Hunde

und das Gefängnis. Am Mittwoch gingen wir dem Hinweis nach, dass im Wald ein illegaler Rohstoffschwarzmarkt floriert. Dort haben wir uns als



Adressen / Impressum

Pfarramt:

· Pfr. Christian Herbst

Telefon Pfarramt: 071 463 69 33

E-Mail: pfarramt@ekkd.ch

Telefon Sekretariat: 079 136 95 13

www.ekkd.ch und www.kguttwil.ch